



CP 209 SECTEUR EMPLOYÉS DES FABRICATIONS MÉTALLIQUES

INDEMNITÉ TRANSPORT PRIVÉ (EXCEPTÉ LE VÉLO) À PARTIR DU 01/07/2024

Distance totale parcourue pour l'aller et le retour	AUTRE MOYEN DE TRANSPORT À PARTIR DE 2024	Montant par km
1	1,69 €	1,690 €
2	1,69 €	0,845 €
3	1,69 €	0,563 €
4	1,69 €	0,423 €
5	1,69 €	0,338 €
6	1,69 €	0,282 €
7	1,69 €	0,241 €
8	1,69 €	0,211 €
9	1,69 €	0,188 €
10	1,69 €	0,169 €
11	1,69 €	0,154 €
12	1,69 €	0,141 €
13	1,69 €	0,130 €
14	1,69 €	0,121 €
15	1,69 €	0,113 €
16	1,69 €	0,106 €
17	1,69 €	0,099 €
18	1,69 €	0,094 €
19	1,69 €	0,089 €
20	1,69 €	0,085 €
21	2,03 €	0,097 €
22	2,03 €	0,092 €
23	2,03 €	0,088 €
24	2,03 €	0,085 €
25	2,11 €	0,084 €
26	2,19 €	0,084 €

Distance totale parcourue pour l'aller et le retour	AUTRE MOYEN DE TRANSPORT À PARTIR DE 2024	Montant par km
27	2,28 €	0,084 €
28	2,36 €	0,084 €
29	2,45 €	0,084 €
30	2,53 €	0,084 €
31	2,62 €	0,084 €
32	2,70 €	0,084 €
33	2,78 €	0,084 €
34	2,87 €	0,084 €
35	2,95 €	0,084 €
36	3,04 €	0,084 €
37	3,12 €	0,084 €
38	3,21 €	0,084 €
39	3,29 €	0,084 €
40	3,38 €	0,084 €
41	3,46 €	0,084 €
42	3,54 €	0,084 €
43	3,63 €	0,084 €
44	3,71 €	0,084 €
45	3,80 €	0,084 €
46	3,88 €	0,084 €
47	3,97 €	0,084 €
48	4,05 €	0,084 €
49	4,13 €	0,084 €
50	4,22 €	0,084 €
51	4,30 €	0,084 €
52	4,39 €	0,084 €
53	4,47 €	0,084 €
54	4,56 €	0,084 €
55	4,64 €	0,084 €
56	4,73 €	0,084 €
57	4,81 €	0,084 €
58	4,89 €	0,084 €
59	4,98 €	0,084 €
60	5,06 €	0,084 €
61	5,15 €	0,084 €
62	5,23 €	0,084 €
63	5,32 €	0,084 €
64	5,40 €	0,084 €
65	5,48 €	0,084 €
66	5,57 €	0,084 €
67	5,65 €	0,084 €
68	5,74 €	0,084 €

Distance totale parcourue pour l'aller et le retour	AUTRE MOYEN DE TRANSPORT À PARTIR DE 2024	Montant par km
69	5,82 €	0,084 €
70	5,91 €	0,084 €
71	5,99 €	0,084 €
72	6,08 €	0,084 €
73	6,16 €	0,084 €
74	6,24 €	0,084 €
75	6,33 €	0,084 €
76	6,41 €	0,084 €
77	6,50 €	0,084 €
78	6,58 €	0,084 €
79	6,67 €	0,084 €
80	6,75 €	0,084 €
81	6,83 €	0,084 €
82	6,92 €	0,084 €
83	7,00 €	0,084 €
84	7,09 €	0,084 €
85	7,17 €	0,084 €
86	7,26 €	0,084 €
87	7,34 €	0,084 €
88	7,43 €	0,084 €
89	7,51 €	0,084 €
90	7,59 €	0,084 €
91	7,68 €	0,084 €
92	7,76 €	0,084 €
93	7,85 €	0,084 €
94	7,93 €	0,084 €
95	8,02 €	0,084 €
96	8,10 €	0,084 €
97	8,18 €	0,084 €
98	8,27 €	0,084 €
99	8,35 €	0,084 €
100	8,44 €	0,084 €
101	8,52 €	0,084 €
102	8,61 €	0,084 €
103	8,69 €	0,084 €
104	8,78 €	0,084 €
105	8,86 €	0,084 €
106	8,94 €	0,084 €
107	9,03 €	0,084 €
108	9,11 €	0,084 €
109	9,20 €	0,084 €
> 109	9,20 €	

Seuls les employés avec un salaire mensuel brut ne dépassant pas les 6.717,10 € (au 01/07/2024) ont droit à une intervention pour les déplacements privés. Aucun plafond n'est appliqué dans la province du Limbourg.